

令和4年1月15日

学生及び保護者各位

舞鶴工業高等専門学校  
校長 内海 康雄

新型コロナウイルス感染者の発生について（1月15日判明分）

本日、本校の学生1名（通学生）が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせします。なお、これまでに陽性が判明している学生とは別の感染経路と思われます。

現在、保健所と連携し、濃厚接触者等の確認を進めております。濃厚接触者等の確認が終了次第、あらためてお知らせします。

夜間・休日に新型コロナウイルス陽性が判明又は濃厚接触者等に指定された場合は速やかに以下までご連絡をお願いします。

【夜間・休日連絡先】 [kenkou@maizuru-ct.ac.jp](mailto:kenkou@maizuru-ct.ac.jp)

また、感染が確認された方の一刻も早い回復をお祈りするとともに、感染が確認された方及びご家族の人権尊重と個人情報保護に関して、十分なご理解とご配慮をお願いします。

学生のみなさんは引き続き密を避け、マスク着用、手指消毒及び換気等の感染防止対策の徹底をお願いするとともに、風邪症状（のどの痛み、咳など）や発熱がある場合はMicrosoft365のFormsによる「健康調査」に必ず報告をお願いします。

本校では、新型コロナウイルス感染症対策行動計画を策定し、感染拡大防止を図ったうえで教育研究活動を実施しております。今後も引き続き感染拡大防止に努めてまいりますので、何卒ご理解ご協力をお願い申し上げます。

■本件に関するお問い合わせ  
舞鶴工業高等専門学校 総務課  
電話：0773-62-5600（代表）